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Un reconocimientoUn reconocimiento
a los deportistas a los deportistas 
Con una inversión de 270 millones de pesos que incluyeron la construcción de una Pista de Atletismo Certificado 
clase 1, el gobernador Enrique Alfaro, inauguró la totalmente remodelada Unidad Deportiva Revolución.

De acuerdo en el último corte emitido por el Sistema Nacional de Seguridad Pública, el Estado registró una baja del 
65% en los delitos; 31% los homicidios y 85% los feminicidios con respecto al mes de agosto de 2018. Pág. 3
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Agosto, mes con menos 
delitos en 6 años en Jalisco 

Pág. 4
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Uno de los lugares más concurridos e 
importantes de Tlaquepaque, el Parián, 
permanecerá cerrado de manera indefinida 
tras el colapso de una bóveda el pasado 

martes al mediodía. 
De acuerdo con información del comandante 

Jaime Manzano Núñez, coordinador de Protección 
Civil y Bomberos de San Pedro Tlaquepaque, en este 
momento se están reforzando algunos puntos 
para evitar que ocurra otro derrumbe. 

“Ayer por la noche concluyeron dos 
apuntalamientos en el área afectada, donde se 
generara este colapso. El día de hoy se van a 
continuar con estos trabajos en otra área y también 
se van a reforzar algunos puntos que el Colegio de 
Ingenieros metropolitanos nos ha sugerido, esto 
para evitar que se genere un daño más, que pueda 
mitigar el debilitamiento que tiene el edificio sobre 
todo en el área de los portales”, expuso. 

 Señaló que se estarán realizando todos los 
estudios necesarios para evitar riesgos, es por ello 
que no hay fecha de reapertura para este recinto 
ubicado en el Centro del municipio. 

“También el día de hoy se autorizó de manera 
coordinada para que algunos de los locatarios 
puedan ingresar a áreas específicas para recoger 
algunas pertenecías toda vez que el inmueble va 
a quedar suspendida la actividad por un tiempo 
indefinido mientras tanto se elaboren los peritajes 
y los dictámenes correspondientes respecto a la 
seguridad estructural que guarda el inmueble

También que se conozca el proyecto del diseño 
que se deberá realizar para el reforzamiento del área 
afectada. Esto puede durar un parte de días o semanas 
en que se lleve a cabo un dictamen, mientras tanto el 
edificio quedará restringido a su uso y también a los 
ingresos de cualquiera persona”. 

Explicó que por el momento algunas vialidades 

están cerradas por los trabajos que se están realizando 
en el Parián. 

“Ahorita tenemos cerrado el acceso al Parián tanto en 
la calle Juárez y la calle Obregón, al tránsito vehicular, 
esto debido. Qué se están haciendo maniobras con 
vehículos de emergencia y también con algunos 
vehículos que nos están trayendo material para hacer 
los apuntalamientos”. 

“Una vez realizadas las obras podrán reabrir la 
circulación y el paso peatonal quedará definido por 
medio de señalamientos para que no se corra ningún 
riesgo”, ahondó. 

El comandante recomienda revisar constantemente 
los bajantes de los inmuebles para evitar la 
acumulación de agua en las bóvedas y así evitar que 
se reblandezcan las estructuras y exista algún colapso.

Cerrado el Parián de 
manera indefinida 
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Tras el colapso de una bóveda, se están realizando los 
peritajes y dictámenes respecto a la seguridad estructural 

El miércoles se realizó el apuntalamiento de la estructura 
en varios puntos. 

VA DE NUEVO 
Ya han pasado 3 meses desde aquél 2 de junio donde la 

ciudadanía salió a las calles y abarrotó las casillas para elegir 
Presidente de la República, Senadores, Diputados, Gobernadores 
y Alcaldes con resultados que no fueron del agrado de todos.

Cuando todo apuntaba que en Jalisco las aguas habían 
regresado a su cauce, resultó que no.

Después de varios días de que la excandidata a la gubernatura 
de Jalisco por el Partido Verde en alianza con Morena y demás 
partidos de la Coalición Sigamos Haciendo Historia por Jalisco, 
Claudia Delgadillo, había estado en tensa calma, este miércoles 
acudió al Centro de Justicia para las Mujeres de Jalisco, en donde 
presentó una denuncia por violencia contra Pablo Lemus, por lo 
que llama una serie de declaraciones en su contra.

La nueva denuncia de la excandidata es en realidad un refrito 
del refrito que por cierto ya fue desechado por los tribunales 
electorales, pese a sus intentos por tergiversar declaraciones de 
su oponente político.

Y es que dicen que al que le quede el saco que se lo ponga, 
tal parece que todos son de la medida de la candidata. En su 
denuncia señala que Pablo Lemus Navarro la amenazó con una 
frase que dijo a los medios de comunicación.

“Quienes hicieron ese montaje en Jalisco se van a quedar 
completamente huérfanas, completamente huérfanas, porque 
no tendrán de donde agarrarse ni del Gobierno Federal ni el de 
diputados locales ni de diputados federales ni de senadores ni de 
ningún lado, la orfandad causará estragos en esos mentirosos”, 
cita textual que ponen en la denuncia por amenazas.

Será, acaso que el equipo estratégico de Claudia Delgadillo 
descubrió que la candidata poco a poco comienza a quedarse 
en el olvido, mientras que Pablo Lemus realiza actividades 
junto al Gobernador y alcaldes metropolitanos, además de que 
sigue con todo el proceso de entrega-recepción y es por eso 
que decidieron reutilizar las mismas denuncias realizadas en el 
proceso electoral del pasado 2 de junio para retomar notoriedad 
ante la soledad política en la que se encuentra.

Y es que tan sólo recordar que en su momento la sala superior 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió 
que es inexistente la violencia política de género que denunció 
la excandidata en contra del Gobernador electo.

Por cierto, es necesario preguntarle al candidato si también 
a él le quedó el saco cuando lo llamaron Pablo Alfaro, ladrón, 
machito, misógino, ect, ect, y ect.

Las palabras se toman de quien vienen y ya será de cada uno 
ponerse el saco que mejor le acomode.
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Bajan delitos 65 por ciento en
 Jalisco de acuerdo con el SNSP

El mes de agosto 2024 registra la baja más importante en
 la comisión de delitos del actual Gobierno del Estado

Redacción/Quadratín Jalisco

De acuerdo con datos del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública, 
el mes de agosto de 2024 tiene 
los indicadores más bajos 

en la comisión de delitos en Jalisco, 
manteniéndose por debajo de la media 
nacional.

A través de un video en sus redes 
sociales, el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro, presentó el último corte 
en seguridad donde describió que la 
reducción en los delitos de seguimiento 
especial o los que tienen que ver con 
la seguridad pública como robo de 
vehículo particular, robo a negocio, 
robo a persona, robo a casa habitación, 
robo a vehículo de carga pesada, robo 
de motocicleta, robo a banco y robo a 
cuentahabiente, fue de 65 por ciento 
del período de enero-agosto de 2018 al 
período de enero-agosto de 2024.

Agregó que en el último corte se 
observa una reducción del 31 por 
ciento en homicidios y 85.7 por ciento 
en feminicidios en agosto de 2024, con 
respecto al mes de agosto de 2018.

“En Jalisco en el mes de agosto 
logramos el nivel más bajo en 
incidencia delictiva total con 25 por 
ciento menos de lo que teníamos en 
el 2018, es el agosto más bajo, y lo más 
importante es que pudimos mantener 
por debajo de la media nacional la 
incidencia delictiva total, mientras en el 
país creció en este período de tiempo 
2.3 por ciento el total de los delitos, 
Jalisco logró reducirlos en 27.1 por 
ciento La percepción de inseguridad ha 
alcanzado su nivel más bajo desde que 
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Enrique Alfaro explicó detalladamente lo que refiere el corte del SNSP.

En esta ocasión 
visitaron al municipio 
de Mazamitla.
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Llega a regiones Somos uno y vamos a estar bien 
Redacción/Quadratín Jalisco

Bajo la premisa de que la atención 
integral a las principales 
enfermedades que aquejan a 

la población no debe ser solo en las 
grandes ciudades, sino en todos los 
rincones del Estado, la Secretaría de 
Salud lleva el programa En Jalisco 
somos uno y vamos a estar bien, en 
esta ocasión al municipio de Mazamitla, 
para detectar casos de Diabetes tipo 1 
en niñas y niños, explicó el director de 
Salud Pública, Roberto Carlos Rivera 
Ávila.

Dijo que, con dicha estrategia, se 
brinda el tratamiento con insulinas 

de gran nivel, modernas y con 
una presentación de jeringa auto 
dispersable lo cual facilita mucho el 
tratamiento, además se les otorga un 
sensor para que obtenga la detección 
de sus niveles de glucosa en tiempo 
real, sin tener que estarse picando sus 
dedos.

La diputada local por el distrito 10 e 
impulsora de esta iniciativa, Mónica 
Magaña dijo sentirse muy satisfecha 
con los alcances que ha tenido esta 
política pública.

El 28 de junio del 2022, se llevó a cabo 
la presentación de la Política Pública 
de Atención Integral de Niñas, Niños y 
Adolescentes (NNA) con Diabetes Tipo 

1 en Casa Jalisco, con el objetivo de 
ofrecer una mejor calidad de vida de 
los más vulnerables, las niñas, niños y 
adolescentes.

El 30 de junio del 2022, fue 
inaugurado el Centro D1A, lugar donde 
se proporcionan las herramientas 
educativas tanto a los pacientes como 
para sus familias, para el desarrollo de 
los conocimientos y habilidades para 
el adecuado cuidado y control de la 
enfermedad, así mismo se dio inicio 
a la atención multidisciplinaria en el 
C.S. Rosales, recibiendo pacientes de 
los diferentes municipios de Zona 
Metropolitana de Guadalajara y sus 
alrededores.

acumulado de lo que va de enero a 
agosto, estamos en el acumulado más 
bajo desde el último año del gobierno 
anterior, en donde hubo 44 mil 248 
delitos entre enero y agosto, mientras 
que entre enero y agosto de este año 
hubo solo 16 mil 470, con reducciones 
de 62.8 por ciento. Si nos vamos delito 
por delito, por ejemplo, en el robo a 
vehículo, en donde es el agosto más 
bajo desde que estamos sirviendo, 64.6 
por ciento de reducción. En el 2018 
se robaban mil 651 vehículos al mes, 
en este año, en el 2024, el promedio 
mensual es de 617, ese es el tamaño de 
la reducción. El robo a negocio, también 
es el agosto más bajo, estamos con 357 
delitos de robo a negocio, mientras 
en el agosto de 2018 fueron mil 430”, 
explicó el gobernador.

Presentó unas gráficas para mostrar 
que en el comparativo mensual, es decir, 
del mes de agosto de 2018 al mismo 
período de 2024, el robo a persona se 
redujo 57.3 por ciento; el robo a casa 
habitación bajó 78.8 por ciento; robo 
a carga pesada 88.6 por ciento, el robo 
a cuentahabiente se redujo 84.6 por 
ciento.

se mide este dato por parte del INEGI, 
eso me da mucho gusto.

Enrique Alfaro explicó detalladamente 
lo que refiere el corte del SNSP sobre las 
reducciones en delitos de seguimiento 
especial.

“Fíjense nada más lo que sucedió 
en agosto del 2018, se cometían 
cinco mil 566 delitos relacionados con 
la seguridad pública, en agosto de 
este año, seis años después, son mil 
992, cuando hacemos el análisis del 
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Entrega Enrique Alfaro la 
Unidad Deportiva Revolución

La inversión fue de 270 millones de pesos que incluyeron la construcción de 
una Pista de Atletismo; se ha multiplicado por 10 la inversión en deportes

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al asegurar que conocerlos y 
trabajar con ellos fue uno de sus 
mayores honores en su sexenio, 
la tarde de este miércoles, 

el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro entregó reconocimientos a 
los deportistas más destacados del 
estado e inauguró la Unidad Deportiva 
Revolución donde la inversión fue de 
270 millones de pesos que incluyeron la 
construcción de una Pista de Atletismo 
Certificado clase 1, en el evento 
mencionó que se ha multiplicado por 
10 la inversión en deportes.

“Lo que se hizo en la unidad López 
Mateos, lo que se hizo en el CODE 
Alcalde, lo que se hizo en el CODE 
Paradero, lo que lo que acabamos de 
entregar en el complejo deportivo 
de Luis Quintanar, antes Parque 
Solidaridad, son sólo una manera de 
explicar por qué el gobierno de Jalisco 
hizo ese compromiso con sus atletas, 
no solamente de tener infraestructura 
de calidad sino de poder reconocer 
su trabajo al límite de nuestras 
posibilidades. Hemos multiplicado por 
10 el recurso que se destina para apoyar 
a nuestros atletas 10 veces más y quien 
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El mandatario jalisciense dijo que Lemus continuará incrementando la infraestructura deportiva.

La Sader entregó 15 mdp en equipamiento.
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Continúa apoyo a pescadores de Cajititlán
Redacción/Quadratín Jalisco

A fin de que puedan continuar con su 
actividad, por medio de un proyecto 
sustentable para la recuperación de 

la laguna de Cajititlán, la Secretaría de 
Agricultura y Desarrollo Social mantiene 
su compromiso con los pescadores de 
esta localidad sumando una inversión 
de 15 millones de pesos para distintas 
necesidades.

Así lo indicó Ana Lucía Camacho 
Sevilla, titular de la Sader 

estatal, en un encuentro 
con los miembros de las 

cuatro cooperativas 
pesqueras que 

operan en este 

cuerpo de agua, así como Gerardo Trujillo 
Vega, alcalde interino de Tlajomulco; 
y Salvador Zamora y Gerardo Quirino, 
presidentes con licencia y electo, 
respectivamente. La funcionaria estatal 
destacó que este año hubo un incremento 
de 2.5 mdp para dar seguridad a los 
pescadores y sus familias, y se dio 
continuidad a las acciones sustentables 
en este cuerpo de agua.

“La reducción de recursos pesqueros 
por contaminación y por diversos factores 
han afectado a las familias (dependientes 
de los más de 200 miembros de 
las cooperativas) y se han buscado 
formas de trabajar para minimizar esta 
problemática, con diferentes acciones 
que creo yo que han sido buenas y 

muy positivas. No ha sido solamente el 
incentivo económico, que además este 
año se incrementó dos millones y medio, 
sino también mejorando el equipamiento 
que tienen ustedes (los pescadores) para 
tener mejores condiciones de trabajo”, 
señaló Camacho Sevilla.

RENUEVAN EMBARCACIONES
En este sentido, se refirió a la 

renovación de 38 embarcaciones este 
año, en el caso de quienes laboran con el 
permiso de Pesca de Fomento, exclusivo 
para la extracción de goodeidos (peces 
endémicos de los cuerpos de agua 
dulce), y la adquisición de equipo y artes 
de pesca para los pescadores que forman 
parte del proyecto.

indicó que con 475 medallas en las 
Nacionales Conade 2024, los deportistas 
jaliscienses rompieron si propio récord, 
y por eso en este evento entregaron 
estímulos por 11 millones 252 mil 
pesos, en promedio, quien obtuvo una 
medalla, accede a un cheque por 25 mil 
pesos para que el tema económico no 
sea un impedimento.

Ortega Ramos detalló que este fondo 
de estímulos pasó de dos millones 199 
mil a 20 millones 204 mil, y este año 
incluyeron en los reconocimientos a los 
atletas jaliscienses que acudieron a las 
Olimpiadas de París 2024 y aún faltan 
los para olímpicos, quienes también 
están superando todas las expectativas.

A nombre de los deportistas habló 
la nadadora artística Nuria Diosdado, 
quien dijo que todos los deportistas 
profesionales necesitan de la red de 
apoyo de las familias, y dijo esperar que 
se construyan más espacios adecuados 
para competencias internacionales 
como el caso de la Pista de Atletismo de 
esta Unidad Deportiva.

viene después de mí, el próximo 
gobernador Pablo Lemus, lo he 
platicado con él, estoy seguro que va a 
seguir ampliando el presupuesto para 

que los premios y los reconocimientos 
sean cada añomayores”.

Por su parte, el titular del CODE 
Jalisco, Luis Fernando Ortega Ramos, 
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Intensificará Salud Jalisco campaña de 
vacunación para completar esquemas

La estrategia está diseñada para acercar este servicio a la población bajo 
los lineamientos federales con el Esquema de Vacunación Acelerado

Redacción/Quadratín Jalisco

Todos a vacunarse, con el 
objetivo de que las infancias 
estén protegidas contra diversas 
enfermedades, la Secretaría de 

Salud Jalisco, continúa con las acciones 
de la Ruta de la Vacuna, estrategia 
diseñada para acercar este servicio a 
la población siguiendo lineamientos 
federales ahora con el Esquema de 
Vacunación Acelerado desde el pasado 
2 de septiembre, informó la directora 
de Gerencia en Políticas Públicas María 
Elena Pajarito Melchor.

“Las vacunas como hepatitis C, 
hexavalente, rotavirus y neumococo, 
se aplicaban a los dos meses de edad, 
ahorita estamos recorriendo el tiempo 
para que se apliquen al mes y medio 
de edad y posteriormente cuatro 
semanas después, les vamos a poner 
su segunda dosis. Esto permite que los 
niños y niñas estén protegidos contra 
enfermedades como la tosferina, la 
difteria, la hepatitis B, neumococo y 
muchas otras enfermedades desde el 
primer momento”.

La directora precisó que el esquema 
acelerado es para menores de cinco 
años, por lo que invitó a mamás, 
papás y/o tutores, llevar a los menores 
al Centro de Salud más cercano, “no 
importa lo que diga la Cartilla Nacional 
de Vacunación, desde el mes y medio de 
edad podemos aplicar ya vacunas”.
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La campaña está enfocada en menores de 5 años y comenzó el 2 de septiembre.

La reforma judicial fue el primer tema.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Integran la Cátedra Guillermo Cosío
Redacción/Quadratín Jalisco

Bajo la premisa de tener un 
espacio donde fluyan las ideas 
de manera libre y respetuosa, 

con representantes de organismos 
de la sociedad civil quedó integrada 
la Cátedra Guillermo Cosío Vidaurri. 
El secretario general de Gobierno de 
Jalisco, Enrique Ibarra Pedroza indicó 
que buscan dignificar y demostrar que 
sí hay buenos políticos, también habló 
de lo que llamó el desmantelamiento 
del sistema judicial.

“Están las instituciones de la República 
siendo erosionadas y violadas, las 
instituciones del gobierno. El tema de los 
organismos autónomos constitucionales 
en un proceso de desmantelamiento que 
debilitará la presencia y la participación 
de la ciudadanía. Segundo, la justicia no 
debe estar sujeta a presiones ni a ámbitos 
externos. Y tercero, la politización 
electoral de la impartición de la justicia, 
esa alta misión que el ser humano tiene”.

En el acto, el secretario de la recién 
creada Asociación Civil, Salvador 
Cosío Gaona, externó, “en un México 

“Las vacunas son muy seguras, que 
son necesarias y que definitivamente 
la prevención es lo mejor, evítense 
problemas y situaciones peligrosas 
posteriormente, acudan a la unidad 
de salud más cercana”, indicó Pajarito 
Melchor.

No es necesario hacer cita y que basta 
que el papá, mamá o tutores de los 
menores de edad lleven a los menores 

de cinco años a completar su esquema 
de vacunas.

La vacunación infantil es permanente 
y se ofrece en los centros del OPD 
Servicios de Salud Jalisco, sin embargo, 
periódicamente se realizan campañas 
de intensificación para que las niñas y 
niños puedan tener todas las vacunas 
que les corresponden de acuerdo con 
su edad.

• Influenza: 6 meses de 
edad. 
• BCG: para recién nacidos. 
• Hepatitis B: primeros 7 
días de vida. 
• Hexavalente: inicia al 
mes y medio de edad y se 
aplican posteriormente 3 
dosis más. 
• Rotavirus: al mes y medio 
y dos meses de edad. 
• Neumococo: al mes y 
medio, dos meses y medio 
y al año de edad. 
• DPT: cuatro años y hasta 
6 años y 11 meses de edad. 
• SRP: a los 12 y 18 meses 
de edad. 
• SR: de 10 a 10 años de 
edad.

ESQUEMA DE 
VACUNACIÓN 
ACELERADO

convulso, de momentos críticos, 
cuando quien ostenta el gobierno 
se aleja del presidencialismo 
democrático y de la Constitución, para 
pisotearla y buscar oprimir y modificar 
a su antojo, resulta imperativo escuchar 
las voces doctas, la luz y el faro”.

Al dictar la Conferencia Magistral 
Constitución y Democracia”, Mariano 
Palacios, destacó los atributos del 
exgobernador de Jalisco:

“La Cátedra de don 
Guillermo Cosío Vidaurri 
nos permite recordar 
en él elementos 
esenciales de su 
personalidad.
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Fortalecerá seguridad con 
mejores condiciones a policías 

El Gobernador electo destacó la importancia de reconocer 
y fortalecer a los elementos de seguridad

Redacción/Quadratín Jalisco

Fortalecer las condiciones laborales, 
salariales y de equipamiento de 
las corporaciones policiacas de 
los 125 municipios durante la 

próxima administración, servirán para 
mejorar la seguridad en el estado, así lo 
señaló Pablo Lemus, gobernador electo 
de Jalisco.

Durante su participación en la 
entrega de equipamiento y uniformes 
a la Comisaría de Seguridad Ciudadana 
de Guadalajara, Lemus Navarro 
explicó que, como resultado del 
trabajo coordinado, se logró posicionar 
a Zapopan y Guadalajara entre las 
corporaciones mejor remuneradas a 
nivel nacional y asegurando que sus 
ingresos netos sean competitivos.

“Fue una estrategia para que, 
efectivamente, la Policía de Guadalajara 
no solamente fuera la mejor pagada 
en salario bruto, sino que también en 
ingresos netos pudiera ser la policía con 
mayores ingresos de toda la República 
mexicana”, aseveró.

Destacó la importancia de reconocer y 
fortalecer a los elementos de seguridad 
que velan, día a día, por la tranquilidad 
de la ciudadanía.

Adelantó que en la próxima gestión 
estatal se trabajará en la creación de 
un sistema de seguridad integrado en 
que los distintos C5 de los municipios 

metropolitanos puedan unirse para 
compartir información y mejorar 
la respuesta ante situaciones de 
emergencia.

Esta red unificada fortalecerá 
la capacidad de respuesta ante 

situaciones de emergencia y mejorará 
la coordinación entre los municipios, 
lo cual es un paso fundamental 
para una estrategia de seguridad 
efectiva en el Área Metropolitana de 
Guadalajara.
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Pablo Lemus participó en la entrega de equipamiento y uniformes a policías.

El gobernador elector de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro.
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Pedirá 
adecuaciones 
legislativas a 
diputados 
Juan Carlos Huerta /Quadratín Jalisco

El gobernador elector de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro señala que 
establecerá una puntual estrategia 

de seguridad, pero que requiere del 
apoyo del Poder Legislativo; es así 
prepara un paquete de iniciativas de 
ley, y se aprovechará la disposición 
manifiesta de los diputados de la 
actual legislatura para poder estrechar 
términos.

Buena parte de estas 
restructuraciones se relacionan con las 
áreas de criminalística en el esquema 
del Instituto Jalisciense de Ciencias 
Forenses. “Va a haber modificaciones a 
la ley orgánica del gobierno del Estado 
en materia de seguridad, porque 
queremos fortalecer la prevención, 
pero sobre todo queremos dirigir 
un área focalizada a la atención de 
la desaparición en Jalisco. Tanto en 
la identificación y localización de las 
personas desaparecidas, me refiero 
al interior del Instituto Jalisciense de 
Ciencias Forenses o en cualquier otro 
lugar, pero también, sobre todo, ligado 
a la disminución y erradicación de la 
desaparición en Jalisco”.

Expuso que las peticiones llegarán 
a los diputados en semana y 

media, aproximadamente, 
en el paquete se enfatiza 

el aspecto de la 
especialización del 

personal. 

Trabajará en incrementar inversiones extranjeras
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

Pablo Lemus, gobernador 
electo de Jalisco refiere que su 
administración trabajara por la 

consolidación de los proyectos de 
inversión extranjera que está en puerta, 
entre los que destaca BYD.

Refiere que si bien, esta inversión 
tiene características similares a la de 
Tesla, que cada día se tambalea más, 
y se busca consolidar la llegada de la 

empresa china, pues la empresa de Elon 
Musk preveía producir vehículos para el 
mercado norteamericano y canadiense.

“No es el caso de BYD, que tiene una 
sola planta para todo Latinoamérica, 
y se encuentra en Brasil; la planta 
que se quiere instalar en México, y 
que en Jalisco estamos buscando, y 
estamos muy cerca de cerrarla, sería 
producción de automóviles eléctricos 
para consumo de México y parte de 
Centroamérica. Es decir si el señor 

Trump llegara a ganar la elección y 
quisiera imponer impuestos del 200 por 
ciento a los autos chinos producidos 
en México, a BYD no le va a importar, 
porque esos autos que va a producir 
en Jalisco son para el mercado local 
y por eso BYD dijo que la posibilidad 
de esa inversión para México, y Jalisco 
continúa, entonces vamos a enfocarnos 
mucho en la relocalización de empresas 
pero también en apoyar a las empresas 
locales”.



jueves 5 de septiembre de 2024

7

Garantiza Verónica Delgadillo 
mejoras a la policía de GDL

La alcaldesa electa participó en la entrega de equipamiento para
 la Comisaría de Seguridad Ciudadana de Guadalajara

Redacción/Quadratín Jalsico

Los programas de capacitación, 
equipamiento, y atención para 
los policías de Guadalajara 
tendrán continuidad durante 

la administración que encabezará 
Verónica Delgadillo, y trabajarán en 
coordinación con el gobierno del 
estado en las estrategias de seguridad.

Así lo aseguró la presidenta 
municipal electa al participar en la 
entrega de equipamiento para la 
Comisaría de Seguridad Ciudadana 
de Guadalajara, dijo a los uniformados 
que seguirá trabajando en equipo 
con la corporación para que puedan 
prestar su servicio en las mejores 
condiciones para ellos y sus familias.

“Desde mi espacio voy a trabajar 
con el próximo gobernador para 
que sigamos poniendo al frente la 
seguridad para la tranquilidad de las 
tapatías y los tapatíos”, agregó.

Explicó que la estrategia de 
seguridad de su administración se 
basa en tres aspectos fundamentales: 
la relación con la policía, el cuidado del 
espacio público y el fortalecimiento 
de las relaciones comunitarias.

Recordó que como parte de 
las acciones transversales para 
dar seguridad a las y los tapatíos 

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a

En tal contexto, Federico Berrueto juzga que la participación en solitario de.

La entrega se realizó en la explanada de la 
Rotonda de las y los Jaliscienses Ilustres.
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Reciben policías de GDL uniformes y equipamiento
Redacción/Quadratín Jalisco

Más de 3 mil uniformes, 40 
bicicletas eléctricas y una 
unidad vehicular para la 

División Especializada en la Atención 
a la Violencia contra las Mujeres 
(Deavim), entre otros aditamentos, 
fueron entregados este miércoles por 
el Gobierno de Guadalajara.

En la explanada de la Rotonda 
de las y los Jaliscienses Ilustres, en 
el Centro Histórico de la ciudad, el 
alcalde interino Francisco Ramírez 
Salcido, destacó la importancia de 
brindar las herramientas necesarias 

a las y los elementos de la Policía 
de Guadalajara, para que puedan 
proteger a la ciudadanía y mantener 
el orden en los distintos rincones del 
municipio.

“Hoy podemos decir con orgullo que 
logramos fortalecer significativamente 
a la Comisaría de Seguridad tapatía 
con más equipo, con más uniformes, 
con más vehículos, el incremento 
de sus prestaciones laborales y la 
incorporación de ocho generaciones 
de policías que se sumaron durante la 
actual administración”, afirmó.

La entrega de este equipamiento 
consistió en 3 mil 100 kits de 

uniformes, que constan de dos 
camisolas, dos pantalones, un par de 
botas y una gorra; así como 40 bicicletas 
eléctricas y una unidad vehicular para 
la para la División Especializada en la 
Atención a la Violencia contra las Mujeres 
(Deavim).

También se entregaron 300 radios 
portátiles, 418 chalecos balísticos 
nivel III-A para mujeres, 300 kits 
tácticos de primeros auxilios, 
300 torniquetes tácticos, 80 
kits tácticos de reacción 
y cuatro camillas 
de extracción 
multiusos.

Desde mi espacio 
voy a trabajar con 

el próximo gobernador para 
que sigamos poniendo al 
frente la seguridad para la 
tranquilidad de las tapatías 
y los tapatíos

Verónica Delgadillo

se iluminarán 43 unidades 
habitacionales.

Verónica Delgadillo, refirió que 
también habrá continuidad en el 
uso de la tecnología para fortalecer 

la relación con los ciudadanos a 
través de los chats vecinales, así como 
programas de capacitación y atención 
psicológica para los policías tapatíos.

Por su parte, el gobernador electo, 

Pablo Lemus, reconoció el trabajo de 
las y los policías tapatíos y expuso 
que durante la administración se 
apostó por mejores condiciones 
salariales para los uniformados, 
inversiones en equipamiento, 
vehículos especializados para 
patrullar áreas turísticas, el sistema de 
monitoreo y vigilancia C5, así como la 
implementación de Pulsos de Vida.

La entrega del nuevo equipo a 
policías tapatíos forma parte de los 
convenios de colaboración con el 
gobierno estatal.
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Presenta Frangie a su 
gabinete para Zapopan

El alcalde conservó perfiles que lo acompañaron
 en campaña y funcionarios de confianza

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Repitiendo perfiles en la mayoría 
de los cargos y conservando a 
muchos que lo acompañaron 
en campaña, el presidente 

municipal electo de Zapopan, Juan 
José Frangie presentó al gabinete que 
lo acompañará los siguientes tres años 
que repetirá en el cargo, destacando a 
Roberto López en la Comisaría.

Gabinete para la Administración 2024-
2027 del Gobierno de Zapopan:

• Juan José Frangie Saade, presidente 
Municipal de Zapopan. 

• Paulina Torres Padilla, jefa de Gabinete 
del H. Ayuntamiento de Zapopan.

• Gabriel Alberto Lara Castro, síndico 
Municipal del H. Ayuntamiento de 
Zapopan.

• Ana Isaura Amador Nieto, 
coordinadora General de Cercanía 
Ciudadana de Zapopan. 

• Dialhery Díaz González, coordinadora 
General de Administración e Innovación 
Gubernamental de Zapopan.

• Estefanía Juárez Limón, coordinadora 
General de Gestión Integral de la Ciudad 
de Zapopan.

• María Gómez Rueda, coordinadora 
General de Construcción de la 
Comunidad de Zapopan.

• Martha Elena Moragrega, presidenta 
del Voluntariado del Sistema DIF 
Municipal de Zapopan.

• Alexis Calderón, coordinadora 
General de Infraestructura de Comercio 
y Servicios Comunitarios de Zapopan.

• Michelle Greicha Frangie, presidenta 
del Sistema DIF Municipal de Zapopan.

• Martha Patricia Huerta Almaraz, 
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Destaca Roberto López en la Comisaría.

Las fallas son menores, señaló Frangie.
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Alumbrado 
municipal no 
es deficiente
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En entrevista después de la 
presentación de su gabinete para 
la siguiente administración, el 

presidente municipal de Zapopan, Juan 
José Frangie sostuvo que el alumbrado 
público funciona al 90 por ciento y que 
las fallas son menores.

“Quiero decirles al día de hoy que el 10 
por ciento de las luminarias de Zapopan 
son las que están apagadas. Número 
dos, el contrato no ha salido, estamos 
en revisión con Hacienda del Estado de 
Jalisco, porque después del 2017 hubo 
cambios en disciplina financiera y es los 
que estamos atendiendo. Entonces, la 
concesión entre lo más rápido posible 
salga”.

“Pero en ningún momento yo voy a 
jalar las orejas a algo que no tienen la 
culpa. Estamos trabajando y es por eso 
que tenemos el 10 por ciento. Sí hay un 
problema de que tenemos que estar 

cambiando, que tenemos que estar 
arreglando constantemente, como 

lo he mencionado, con los 
circuitos de electricidad. No 

es la lámpara, cambiar 
lámparas las cambias 

en dos minutos”.

Nos toca cuidar suma 200 beneficiarios
Redacción/Quadratín Jalisco

A través del programa Nos Toca 
Cuidar, el Gobierno de Zapopan hizo 
entrega de 200 tarjetas del Sistema 

Integral de Cuidados a igual número de 
personas que se suman a esta estrategia, 
con lo que suman 923 beneficiarios.

Durante su discurso, el presidente 
municipal de Zapopan, Juan José Frangie 
Saade, expresó que cuidar es una tarea 

diaria que en muchas ocasiones se 
invisibiliza, un trabajo no remunerado 
sobre todo para las mujeres, es por 
ello que en Zapopan se reconoce la 
importancia de realizar las tareas de 
cuidados.

“Ocho de cada 10 personas 
cuidadoras son mujeres; muy pocos 
hombres. Y es que es un país de machos, 
no hay ninguna ciencia. Tenemos que 

seguir rompiendo esas barreras, las 
mujeres y los hombres somos iguales. 
Lo único que piden las mujeres son 
las oportunidades y esas son las que 
les queremos dar a todas ustedes, 
que cumplan sus sueños, que tengan 
una mejor economía y que vivan con 
una mayor dignidad. Porque cuidar a 
alguien más también se llama trabajo”, 
mencionó el primer edil.

coordinadora de Análisis Estratégico y 
Comunicación de Zapopan.

• María del Socorro Madrigal Gallegos, 
directora General del Instituto Municipal 
de las Mujeres zapopanas para la 
Igualdad Sustantiva (INMUJERES).

• Karla Guillermina Segura Juárez, 
directora General del Sistema DIF 
Municipal de Zapopan.

• Josefina Barragán, enlace de Presidencia 
del H. Ayuntamiento de Zapopan.

• Roberto López Macías, comisario 
General de Seguridad Pública de 
Zapopan.

• Karina López Contreras, coordinadora 
de Relaciones Públicas, Protocolo y 
Eventos de Zapopan.

• Salvador Villaseñor Aldama, 
coordinador General de Desarrollo 
Económico y Combate a la desigualdad 
de Zapopan.

• Mario Alberto Espinosa Ceballos, 
coordinador Municipal de Protección 
Civil y Bomberos de Zapopan.

• Miguel Ricardo Ochoa Plascencia, 
director General del Órgano Público 
Descentralizado Servicios de Salud del 
Municipio de Zapopan.

• Carlos Alejandro Vázquez Ortiz, 
coordinador General de Servicios 
Municipales de Zapopan.

• Diana Valeria Pelayo Velarde, 
titular del Instituto Municipal de las 
Juventudes
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César Huerta/Quadratín Jalisco

La espera ha terminado 
para los amantes del futbol 
americano de la NFL. La 
nueva temporada está por 

comenzar. Este jueves, el ovoide 
volverá a estar sobre el terreno 
de juego y los equipos lucharán 
por alcanzar el sueño de levantar 
el trofeo Vince Lombarid. 
Todos quieren destronar a los 
Jefes de Kansas City, que de la 
mano de Patrick Mahomes, van 
construyendo su dinastía.

Los Jefes han estado presentes 
en cuatro de los últimos cinco 
Súper Tazones y ganaron los 
títulos de 2019, 2022 y 2023. Los 
actuales bicampeones buscarán 
hacer historia en la temporada 
que arranca este jueves, pues se 
pueden convertir en el primer 
equipo que consigue el título 
en tres ocasiones de forma 
consecutiva.

Será precisamente Kansas City 
el encargado de dar inicio a la 
temporada, enfrentando a los 
Cuervos de Baltimore, en punto 
de las 18:20 horas, tiempo del 
centro de México. Así comenzará 
el camino rumbo al Super Tazón 
que se disputará el 9 de febrero 
de 2025. Los Jefes parten 

VUELVEN LAS 
EMOCIONES 

DE LA NFL
Este jueves comienza Este jueves comienza 
la temporada de la temporada de 
futbol americano futbol americano 
con el duelo de con el duelo de 
Kansas City vs Kansas City vs 
Cuervos de BaltimoreCuervos de Baltimore

Lamar Jackson y 
Patrick Mahomes 

serán los encargados 
de comandar el 

primer duelo.

10

como favoritos, pero habrá equipos 
decididos a arrebatarles el trono.

En el arranque de la temporada, 
se dará un hecho histórico, pues el 
viernes la NFL disputará un partido 
por primera vez en Sudamérica. Las 
Águilas de Filadelfia enfrentarán a 
los Empacadores de Green Bay, en 
la Arena Corinthians de Sao Paulo. 
Así, la Liga sigue ampliando sus 
horizontes internacionales: ha jugado 
ya 39 encuentros en Londres, cinco en 
México, dos en Frankfurt y dos más en 
Munich.

Así, todo está listo para que dé 
comienzo una temporada que 
promete interminables emociones 
para los aficionados no sólo de 
Estados Unidos, sino de todo el 
mundo. Los Jefes de Kansas City van 
por el histórico tricampeonato, que 
nadie ha conseguido en la era de 
los Súper Tazones, pero el resto de 
equipos sueñan con arrebatarles la 
corona.



jueves 5 de septiembre de 2024

11

CONFERENCIA AMERICANA
La Americana es una Conferencia 

sumamente disputada. Como bien se 
sabe, los principales favoritos para 
quedarse con el título y el boleto al 
Súper Tazón son los Kansas City, pero 
hay otros equipos también capaces 
de competir. Uno de ellos serán los 
Baltimore Ravens, que el año pasado 
llegaron hasta la final de Conferencia, 
en la que perdieron ante los de Patrick 
Mahomes.

Los Bengalíes de Cincinnati 
vieron sus esperanzas diluirse en la 
temporada pasada por la lesión del 
mariscal de campo, José Burrow. Pero 
ahora está de regreso y su equipo 
puede ser uno de los competidores 
fuertes. Los Bills de Búfalo también 
serán contendientes de la mano de 
Josh Allen, su talentoso lanzador. A 
esta franquicia se le recuerda porque 
en los ‘90 llegó al Súper Tazón cuatro 
veces al hilo y perdió en todas.

Los Texanos de Houston 
sorprendieron a todos en la 
temporada pasada y ahora están listos 
para buscar la gloria, basados sobre 
todo en una ofensiva que promete 
ser potente. Otros equipos también 
podrían convertirse en revelación, 
como los Delfines de Miami, los Cafés 
de Cleveland y los Jets de New York. 
La Conferencia Americana siempre es 
sumamente peleada.

CONFERENCIA NACIONAL 
Por el lado de la Conferencia 

Nacional, los grandes favoritos son 
los 49’s de San Francisco que la 
temporada pasada llegaron hasta 
el Súper Tazón. En el partido por el 
título, llegaron a tener 10 puntos de 
ventaja sobre los Jefes de Kansas 
City, pero no pudieron mantenerlo 
y terminaron perdiendo el trofeo 
Vince Lombardi. Esta vez, van por su 
revancha.

Pero hay otros contendientes. 
Los Leones de Detroit fueron 
históricamente una franquicia 
perdedora. Pero eso cambió con la 
llegada del entrenador Dan Campbell. 
La temporada pasada estuvieron 
cerca del título de conferencia y ahora 
tienen la mira puesta precisamente 
en ese objetivo para alcanzar el Súper 
Tazón.

Los Empacadores de Green Bay 
encontraron en Jordan Love al 
mariscal de campo anhelado. En 
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Los equipos Rojinegros se tomaron la foto del recuerdo. 
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La nueva Academia del 
Atlas cumple un año
César Huerta/Quadratín Jalisco

Este jueves, los Rojinegros del Atlas 
celebran el primer aniversario 
de su nueva Academia. El 5 de 

septiembre de 2023, se inauguraron las 
instalaciones que ponen a los Zorros 
entre los clubes con mejor espacio para 
trabajar en el futbol mexicano. Incluso, 
el proyecto ha sido nominado a premios 
arquitectónicos a nivel internacional.

Desde entonces, el Atlas tiene por 
fin una casa propia, algo que no ocurría 
desde que entrenaba en Colomos, en el 
club que todavía pertenece a la Asociación 
Civil que vendió el equipo a Grupo Salinas, 
que posteriormente lo cedió a Grupo 
Orlegi, actualmente dueño del conjunto 
rojinegro. Tras el cambio de propietario, 
el equipo se mudó a la Madriguera, un 
espacio que no le pertenecía al conjunto 
de Primera División.

La dirigencia de los Zorros tenía la 
idea de crear un espacio propio, en 
el que pudieran tener lugar todos los 
equipos del Atlas, varonil y femenil, en 
todas sus categorías. Así, fue contratado 
el reconocido grupo Sordo Madaleno 
Arquitectos para realizar el diseño y la 
empresa jalisciense Anteus para realizar 
la construcción.

El costo de la nueva Academia del 
Atlas fue de 450 millones de pesos. Una 
histórica inversión que le entregó al 
equipo un espacio más que digno para 
poder trabajar. La casa de los Zorros 
está construida sobre 6.6 hectáreas de 
terreno, donde se encuentran cuatro 
canchas de césped natural con medidas 

reglamentarias y dos de pasto sintético.
En ese espacio, la escuadra 

Rojinegra tiene todo lo necesario para 
desarrollarse. El comedor institucional 
es para 200 personas. Cuenta con un 
gimnasio de 226 metros cuadrados, un 
departamento de ciencias aplicadas 
al deporte, neurocirugías, tanque 
terapéutico, un auditorio para 100 
personas, cafetería, tienda oficial del 
Atlas, paneles solares, una planta 
tratadora de agua y 1,200 metros 
cuadrados de oficinas de gestión 
deportiva y administrativas.

Además, la formación de nuevos 
talentos también tiene sede en la 
Academia, pues ahí se encuentra una 
casa club que en el área femenil puede 
recibir a 20 jugadoras y en el pabellón 
varonil a 36 futbolistas. Así, Atlas puede 
presumir que tiene instalaciones 
que compiten entre lo mejor 
que hay en el país. Y este 
jueves, la flamante casa 
de los Zorros cumple 
su primer año de 
vida.

El lugar tiene instalaciones modernas. 

Jueves 5 de septiembre
Kansas City vs Baltimore

Viernes 6 de septiembre
Philadelphia vs Green Bay

Domingo 8 de septiembre
Atlanta vs Pittsburgh
Búfalo vs Arizona
Chicago vs Tennessee
Cincinnati vs New England
Indianápolis vs Houston
Miami vs Jacksonville
Nueva Orleáns vs Carolina
Gigantes de Nueva York vs 
Minnesota
Cargadores de Los Ángeles vs 
Las Vegas
Seattle vs Denver
Cleveland vs Dallas
Tampa Bay vs Washington
Detroit vs Carneros de Los 
Ángeles

Lunes 9 de septiembre
San Francisco vs Jests de 
Nueva York

LA SEMANA 1: 

esta temporada se espera que 
den la pelea. Las Águilas de 
Philadelphia llegaron a tener 
récord de 10-1 el año anterior y 
enseguida el equipo se desplomó. 
Ahora van por su revancha. 
Entre los contendientes de esta 
conferencia también se suman 
los Vaqueros de Dallas, con 
tres temporadas al hilo de 12-
5, además de Los Carneros de 
Los Ángeles y los Bucaneros de 
Tampa Bay.


